

Sports & You Canarias inicia la segunda parte del CCRA con toda la carne en el asador

18/6/2025

Siete unidades del equipo estarán presentes en el Rally Ciudad de Telde de este fin de semana. Los Citroën C3 Rally2 de Yeray Lemes-David Vázquez y Miguel Suárez-Eduardo González, los Hyundai i20 N Rally2 de Alexey Lukyanuk-Yuri Kulikov y Fernando Cruz-Juan Ricardo Luis, o el Skoda Fabia RS Rally2 de Sergio Fuentes-Teco Hernández, se unen al Peugeot 208 Rally4 de Camilo González-Daniel Fernández y al Skoda Fabia 1.2 N3 de Luzmi Santana-Jonathan Hernández.

Sports & You Canarias vuelve a ponerse en modo CCRA con el inicio de la segunda parte de la temporada. El Rally Ciudad de Telde, en su edición número 49, se celebra este fin de semana como la quinta cita del curso y la primera en el asfalto grancanario. El equipo que dirige Emma Falcón desembarcará en la isla con un total de siete unidades.

Fernando Cruz y Juan Ricardo Luis, en su primera temporada con el Hyundai i20 N Rally2, llegan en la segunda plaza de la provisional, mientras que Alexey Lukyanuk-Yuri Kulikov, con otro Hyundai i20 N Rally2, son quintos a pesar de contar con dos resultados menos. La pareja internacional viene de marcar un ritmo muy alto en su última aparición, donde también se anotaron su primer TC Plus del año. Para las dos formaciones de Hyundai Canarias Motorsport será un rally absolutamente nuevo.

Por su parte, Yeray Lemes y David Vázquez tratarán de mantener el nivel mostrado en su visita a La Palma. El del Citroën C3 Rally2, vigente campeón regional, es tercero, con un resultado menos, a sólo seis puntos del segundo lugar. Con otro Citroën, Miguel Suárez y Eduardo González vienen mejorando sus resultados en sus dos últimas apariciones y ya son séptimos en la provisional del CCRA, justo antes de una prueba que llegaron a liderar hace dos años.

Sergio Fuentes y Teco Hernández vienen con ánimos renovados. Los del Skoda Fabia RS Rally2 ganaron hace unos días el Rally Villa de Granadilla, liderando, de este modo y con cierto margen, el campeonato insular tinerfeño. Ahora, después del lastre en La Palma, tratarán de recuperar la senda de los buenos resultados en un rally que, hasta el momento, nunca han disputado.

Por su parte, Camilo González y Daniel Fernández volverán a ponerse a los mandos de los siempre atractivos Peugeot 208 Rally4. El equipo conejero, encuadrado en la Rally4 Cup Canarias, intentará recuperar sensaciones después de su abandono en el Rally Norte disputado en el mes de abril.

Luzmi Santana y Jonathan Hernández tomarán la partida con el Skoda Fabia 1.2 N3. La joven piloto canaria disputa el Campeonato Bp de Promoción de Las Palmas, donde maneja serias opciones a este título.

El 49 Rally Ciudad de Telde se pondrá en marcha este viernes con una súper especial denominada 'San Gregorio' (1,62 km a las 20:30 h). Para el día siguiente hay programados tres tramos que se disputarán en tres ocasiones: 'Los Picos – Cazadores' (11,07 km a las 8:30 h, 12:15 h y 16:15 h), 'Guayadeque – La Era' (10,18 km a las 9:15 h, 13:00 h y 17:00 h) e 'Ingenio – Telde' (10,66 km a las 10:15 h, 14:00 h y 18:00 h). Por tanto, un recorrido cronometrado que se queda muy cerca de los 100 km contra el reloj.